
UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA 

FORMATO ACTA DE REUNIÓN CONSEJO / COMITÉ 

NOMBRE CONSEJO / 
COMITÉ 

Comité Técnico Jurídico de Apoyo para la nueva planta física 

LUGAR Rectoría ACTA No. 04 de 2016 

HORA 
INICIO 	

09:00 AM FECHA 02-05-2016 HORA FIN 10:35 AM 

REUNION ORDINARIA REUNIÓN EXTRAORDINARIA 

CONVOCADOS / ASISTENTES ASISTIÓ 
NOMBRE CARGO / ROL SI NO 

CARLOS ALBERTO CORRALES M. RECTOR (M) X 

MIGUEL A.GARCÍA BUSTAMANTE 
REPRESENTANTE COMUNIDAD 
UNIVERSITARIA (M) 

X 

GABRIEL HERNANDO PINZÓN G. 
JEFE PLANEACIÓN SISTEMAS Y 
DESARROLLO (PRESIDENTE COMITÉ) 

X 

CARLOS EDUARDO ORTIZ ROJAS JEFE OFICINA JURÍDICA (M) X 
MIRYAM AMPARO GUTIÉRREZ C. JEFE DIVISÓN FINANCIERA (M) X 

JULIO CESAR ORJUELA 
DECANO FACULTAD INGENIERÍA Y 
ARQUITECTURA (M) 

X 

JOSÉ ORLANDO ESPITIA PROFESIONAL PLANTA FÍSICA (M) X 

EUCLIDES GUTIÉRREZ VARGAS ASESOR RECTORÍA (I) X 

RAFAEL BOLÍVAR ASESOR JURÍDICO EXTERNO (I) X 

IVÁN FELIPE SILVA HENAO 
ARQUITECTO GERENTE DEL 
PROYECTO- (I) 

X 

CLAUDIA SAMARIS RODRÍGUEZ CONTRERAS 
JEFE DIVISIÓN SERVICIOS 
ADMINISTRATIVOS Y RECURSOS 
FÍSICOS (SECRETARIA COMITÉ) 

X 

M: Miembro 1: Invitado 
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OBJETIVO 

Realizar la reunión ordinaria del Comité Técnico Jurídico  de Apoyo para la nueva planta física. 

ORDEN DEL DÍA  

1. Revisión de la información técnica de la proyección del proyecto de nueva planta física UCMC.  

DESARROLLO DE LA REUNIÓN  

El Doctor Carlos Alberto Corrales Medina, saludo a los asistentes a la sesión y expresó que teniendo en 

cuenta la audiencia a llevarse a cabo en el Juzgado 30 Administrativo el próximo 11 de mayo de la 

presente anualidad, era necesario preparar la documentación a presentarse. 

El Doctor Rafael Bolívar precisó, que los temas que se tratarán en el Juzgado son los concernientes a las 

acciones realizadas por el Ministerio de Hacienda, Ministerio de Educación y la Universidad, respecto a 

la adquisición del predio para la ubicación de la nueva planta física, como también, el trámite del 

incidente de desacato. 

El Señor Rector, manifestó que se iba a hacer énfasis en dos situaciones: A. La necesidad prioritaria de 

los recursos y B. Explicar el trámite de construcción del proyecto, socializando todas las acciones 

realizadas por la Universidad a partir del fallo de segunda instancia y el estado actual del proyecto, 

dejando claramente definido que, el mismo, se encuentra radicado en el Banco Nacional de Proyectos. 

El Doctor Miguel Augusto García Bustamante, puntualizó que sería un éxito que quedara definido en la 

Audiencia los aportes presupuestales que deben asumir cada uno de los Entes. 

El Doctor Rafael Bolívar precisó, que es el Ministerio de Educación Nacional la Entidad competente para 

destinar los recursos del proyecto. De igual forma, expresó que en la Audiencia era importante resaltar 

que la Universidad cuenta con un presupuesto reservado para tal fin y que los recursos faltantes 

deberán ser solventados por el Ministerio de Hacienda y el MEN, como lo ordena el fallo. 

Al respecto, el Señor Rector puntualizó que desde el año 2012 a 2016, el Consejo Superior Universitario 

destinó los recursos provenientes del CREE, de igual manera, los valores por concepto de estampilla 

también están destinados al proyecto. Expresó, que era necesario hacer énfasis que de las tres 

instituciones la Universidad era la de menor músculo financiero, como también, la que percibía menos 

aportes por estudiantes. 

Seguidamente, el Arquitecto Julio César Orjuela, manifestó que para acelerar el proceso de financiación 

del proyecto, los Ministerios involucrados en el proceso, deberían analizar la posibilidad de 

comprometerse con vigencias futuras. 
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El Gerente del Proyecto, expresó que en caso que la Universidad asumiera un crédito, era necesario 

obtener respaldo financiero de los Ministerios de Hacienda y de Educación Nacional. 

El Arquitecto Iván Felipe Silva Henao, expresó que de los predios relacionados en la presentación 

"REPERTORIO DE PREDIOS NUEVA SEDE UCMC", en su gran mayoría no se encontraban disponibles 

actualmente. Igualmente, precisó que en lo atinente al lote ubicado entre el Politécnico y la Antonio 

Nariño, de 16.000 mts2, modalidad compacta, se había solicitado a los propietarios que presentaran 

propuesta de venta. 

El Señor Rector, precisó que a la fecha no hay disponibilidad de predios bajo la modalidad compacta. 

Puntualizó, que el inmueble de propiedad del INVIAS y que era de los pocos que habían, no está a la 

venta. Propuso, que en caso de que en la Audiencia el Juez indague sobre opciones de lotes, se presente 

uno bajo la modalidad compacta y dos inmuebles bajo la modalidad dispersa, que tengan definido el 

uso del suelo, los cuales presentará el Gerente del Proyecto. 

El Doctor Miguel A. García B., solicitó que con antelación a la audiencia se efectuara un reconocimiento 

de los posibles inmuebles que aplicarían, para satisfacer las necesidades de planta física. 

Por último, el Señor Rector expresó que el día jueves 5 de mayo, se realizará la visita a las 10:30 a.m. 

Siendo las  10:35 a.m. se da por terminada la reunión 

COMPROMISOS O ACUERDOS 

No. ACTIVIDAD RESPONSABLE FECHA 

1. 1. Visita a predios. 

Comité Técnico Jurídico de 

Apoyo para la nueva planta 

física e invitados 

5 de mayo 

ANEXOS SI 	_____ 	NO X 	(Relacionar anexos) 

PRESIDENTE SECRETARIO 

FIRMA 
4
'1 

FIRMA 

NOMBRE 
GABRIEL HERN 	PINZÓN 
GUTIÉRREZ 

NOMBRE 
CLAUDIA SAMARIS RODRÍGUEZ 
CONTRERAS 

CARGO 
Jefe Oficina de PI neación Sistemas y 

Desarrollo-Presidente Comité 
CARGO 

Jefe División de Servicios Administrativos y 

Recursos Físicos 

ACTA ELABORADA POR Claudia Samaris Rodríguez Contreras 
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